



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

- FINALE LOCALE DE *SECONDAIRE EN SPECTACLE* DE L'ÉCOLE ANTOINE-ROY - **UN NOMBRE RECORD DE PARTICIPANTS**

Gaspé, le 17 janvier 2012 – Cette année, le nombre de jeunes artistes s'étant inscrits à la finale locale de *Secondaire en spectacle* de l'école Antoine-Roy à Rivière-au-Renard a battu tous les records. Cette situation exceptionnelle a amené les organisateurs de l'événement à tenir des demi-finales et une grande finale.

Les demi-finales se tiendront dans le gymnase de l'école les 2 et 3 février prochain dès 20 heures. Au total, vingt et un numéros seront présentés. Les six numéros ayant obtenu la faveur du jury lors de chacune des soirées seront présentés à la grande finale qui aura lieu le samedi 4 février 2012 à 20 heures au même endroit.

Les parties hors-concours des 2 et 3 février 2012 seront assurées par des artistes de la région. Le 2 février 2012, le public aura la chance de voir et d'entendre le Olivier O'Leary Band et le 3 février 2012, Pascal Côté et Nadia Dumaresq prendront d'assaut les planches. La partie hors-concours de la grande finale fera défiler sur la scène le personnel de l'école Antoine-Roy.

Un passeport au coût de 15\$ permettra à son détenteur d'assister aux demi-finales et le prix du billet pour prendre part à la grande finale se détaillera à 15\$. Les passeports et les billets sont en vente dès maintenant auprès de madame Claire Queenton au 418-269-3301, poste 3402 ou à l'entrée le soir même du spectacle.

Faites plaisir à vos yeux et à vos oreilles. Procurez-vous vos billets dès maintenant.

Talents garantis ou argent remis!

- 30 -

Source :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication
Téléphone : 418 368-3499, poste 5912